



REFORME DES RETRAITES :

Une France à l'arrêt pour faire comprendre
que 64 ans c'est NON

Les organisations syndicales saluent la mobilisation de ces millions de travailleurs qui, depuis le 19 janvier, expriment leur opposition à cette réforme des retraites. Ils et elles sont déterminés à empêcher le recul de l'âge légal à 64 ans et l'allongement du nombre de trimestres, ce qui aurait pour effet de faire aussi baisser plus rapidement leurs pensions.

Malgré cela, le gouvernement reste sourd et dégrade la cohésion sociale du pays en refusant toujours de retirer ce projet.

C'est pourquoi, la CGT- CFDT et FO appellent les travailleurs à se déclarer en grève et participer aux actions **pour mettre la France à l'arrêt le 7 mars prochain :**

RENDEZ VOUS PORTE A POUR :

- ◆ **Assemblée Générale des salariés postés à chaque prise de poste à partir de 6h00**
- ◆ **Assemblée Générale des salariés de jour à 8h00**
- ◆ **Manifestation à 10h00**

ENSEMBLE, LE 7 MARS, METTONS UN COUP D'ARRÊT À CE PROJET
DE RÉFORME DES RETRAITES INACCEPTABLE

**PLUS UNE GOUTTE DE CARBURANT NE DOIT SORTIR DE LA
RAFFINERIE !**